

PREMIER DE L'ANNONCEMENT. 5 CENTS QUINZIÈME. Pour les États-Unis... Pour l'étranger...



PREMIER DE L'ANNONCEMENT. 5 CENTS QUINZIÈME. Pour les États-Unis... Pour l'étranger...

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans. POLITIQUE, LITTÉRATURE, PRO ARIS ET FOCS, SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLÉANS, VENDREDI MATIN, 31 MARS 1905. Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans. NEW ORLEANS... BUREAU: 202 rue de Chartres. Représentant au Post Office...

LES Désastres militaires

On trouverait difficilement dans l'histoire, un désastre comparable à celui qui vient de subir les Russes...

Ces faits déplorables sont la conséquence des progrès de la science homicide. Jamais, jusqu'à l'heure actuelle, les hommes n'avaient possédé de tels moyens pour se tuer les uns les autres.

Le plan des Japonais n'a même pas réussi complètement, puisque les Russes n'étaient pas certains tout à fait. Le maréchal Oyama avait rêvé un nouveau Sedan...

La distance empêche ce désastre militaire d'avoir pour les Russes les effets foudroyants qu'eurent, sous Napoléon, les victoires de Wagram et d'Iéna.

Après ces deux batailles, Vienne et Berlin furent occupées par nos troupes. Du coup, la guerre fut finie, les soldats français n'ayant plus aucune force organisée en face d'eux...

En relisant le passé, on aperçoit quelque analogie entre la situation actuelle des Russes au nord, dans la direction de Kharbine, et celle qui, en 1812, mit fin à l'imprudente campagne entreprise par Napoléon contre la Russie.

nos désastres de 1870, n'égalent les événements qui viennent de se passer en Extrême-Orient. Après Solferino, après Sedan, une armée française était captive, nous avions encore sous les armes les troupes qui avaient combattu avec tant de vaillance à Saint Privat et à Gravelotte.

Alors commença cette terrible marche de retour, dont nos ancêtres ne parlaient qu'avec une supprime émotion. Au bout de peu de jours, les régiments se débattaient, toute discipline cessa. Il n'y avait plus que des hommes affamés, cherchant à se procurer une maigre nourriture, marchant comme des troupeaux, sans ordre, sans direction.

Ces faits déplorables sont la conséquence des progrès de la science homicide. Jamais, jusqu'à l'heure actuelle, les hommes n'avaient possédé de tels moyens pour se tuer les uns les autres.

Le plan des Japonais n'a même pas réussi complètement, puisque les Russes n'étaient pas certains tout à fait. Le maréchal Oyama avait rêvé un nouveau Sedan...

La distance empêche ce désastre militaire d'avoir pour les Russes les effets foudroyants qu'eurent, sous Napoléon, les victoires de Wagram et d'Iéna.

Après ces deux batailles, Vienne et Berlin furent occupées par nos troupes. Du coup, la guerre fut finie, les soldats français n'ayant plus aucune force organisée en face d'eux...

En relisant le passé, on aperçoit quelque analogie entre la situation actuelle des Russes au nord, dans la direction de Kharbine, et celle qui, en 1812, mit fin à l'imprudente campagne entreprise par Napoléon contre la Russie.

Discours incendiaire.

Saint-Petersbourg, 30 mars, 13 heures 30 p.m. — En raison de l'agitation qui règne dans le pays, quelques journaux s'alarment sérieusement de l'effet qu'aura une récente adresse pastorale du Métropolitain de St-Petersbourg.

Le prince Metastachewsky, éditeur du "Grazda" dénonce le sermon comme un des plus dangereux du siècle et dépeint l'impression inévitable qu'il a dû produire sur l'esprit des paysans ignorants et religieux.

Le Métropolitain Antonius a prononcé sa remarquable adresse pastorale le 26 mars. Il accusait la Russie de vanité, de frivolité, de dissipation et d'impunité et a terminé en disant que l'humiliation de la nation était sa juste punition.

Proclamations anti-japonaises. Moghiley, Russie, 30 mars. — Des milliers de proclamations sont répandues parmi la population de Moghiley encourageant le peuple à supporter la guerre afin d'échapper à un second joug mongol.

Gorky est autorisé à se rendre dans le sud de la Russie. St-Petersbourg, 30 mars. — Le rapport annonçant que Maxime Gorky, qui maintenant se trouve dans les environs de Riga attend d'être jugé sous l'accusation de sédition et de trahison, serait autorisé à se rendre en Crimée pour y rétablir sa santé, est correct.

Rapport dément. Yalta, Crimée, 30 mars. — Le rapport annonçant que le palais impérial de Livadia avait été incendié par les émeutiers est officiellement démenti.

United Hardware Co., Limited. 1005-1007 RUE DU CANAL, Nouvelle-Orléans. Nous désirons faire savoir à nos amis des campagnes qu'il y a en ville un nouveau magasin de quincaillerie.

Troubles en Bessarabie.

St-Petersbourg, 30 mars. — Un télégramme de Bachmat, Bessarabie, annonce que les paysans de la région de Cazene se sont soulevés contre les colons allemands installés là et menacent de saisir leurs terres si les colons ne les donnent pas volontairement.

À la Bourse de St-Petersbourg. St-Petersbourg, 31 mars. — Le 4 impérial russe était très faible ce matin à l'ouverture de la Bourse. Après être tombé à 82 5/8 il s'est produit une réaction et la clôture il était remonté à 83 1/8.

Le gouvernement allemand désire qu'aucune puissance n'intervienne entre les belligérants. Berlin, 30 mars. — L'Allemagne émet dans certains milieux diplomatiques qu'un congrès fut assemblé pour établir les termes de paix russo-japonaise, n'est pas considérée d'un bon œil par le ministère des Affaires étrangères de Berlin.

Une interview avec Rojstevsky. Paris, 30 mars. — L'amiral Rojstevsky, au cours d'une interview qu'il a accordée à un correspondant du "Matin", le 4 mars, alors que son escadre se trouvait en rade de Nossi-Bé a déclaré que les futurs mouvements de l'escadre russe dépendraient de l'arrivée du charbon et des développements militaires.

Le jeune Roosevelt. Pensacole, 30 mars. — Le chirurgien-général Rixey, de la marine, et Théodore Roosevelt, Jr., sont attendus ici où ils passeront plusieurs jours. Ils visiteront ensuite quelques villes du Sud et comprendront probablement la Nouvelle-Orléans et Galveston dans leur itinéraire.

Cumberland Telephone and Telegraph Co. A CEUX QUI NE SERVENT DU TELEPHONE. NOUS DEMANDONS AVEC INSTANCE le concours cordial du public.

Cumberland Telephone and Telegraph Co. A CEUX QUI NE SERVENT DU TELEPHONE. NOUS DEMANDONS AVEC INSTANCE le concours cordial du public.

Cumberland Telephone and Telegraph Co. A CEUX QUI NE SERVENT DU TELEPHONE. NOUS DEMANDONS AVEC INSTANCE le concours cordial du public.

L'état mental de Gessler.

New York, 30 mars. — Il est possible que Gessler Rosseau dont la sentence devait être prononcée demain, soit soumis à un examen, le recorder Goff devant que le procès a été plaqué devant des doutes sur l'état mental de l'accusé.

Le torpilleur O'Brien. New York, 30 mars. — Par suite de la rupture d'un piston de haute pression pendant son voyage d'épreuve préliminaire au large de Fire Island, le torpilleur O'Brien, qui devait faire son épreuve officielle aujourd'hui au large de Newport, a été remis en cale sèche au chantier de marine de New York.

Démision générale. Washington, 30 mars. — Les commissaires du Canal de Panama, à l'exception du major-général Davis, gouverneur de la zone du canal ont envoyé aujourd'hui leur démission au secrétaire Taft. On s'attend à ce que le major-général Davis en fasse autant.

La commission impériale. St-Petersbourg, 30 mars. — Le bruit court que la commission impériale, présidée par le grand duc Nicolas Nicolaevitch, qui est chargée d'examiner la question de postaguer la guerre, a terminé son rapport préliminaire.

Chicago, 30 mars. — Une dépêche de San Francisco à la "Tribune" annonce que Griffith J. Griffith, le millionnaire de Los Angeles qui essaya de tuer sa femme il y a trois ans est condamné à passer trois ans dans la prison d'Etat et à payer une amende de \$5,000, la cour suprême ayant confirmé le jugement de la cour inférieure.

Washington, 30 mars. — Le croiseur Brooklyn recevra à son arrivée à Guantanamo, l'ordre de se rendre à Port-au-Prince, Haïti, conformément aux instructions du ministre d'Etat, qui a appris par dépêche du ministre Powell que des troubles étaient imminents à l'endroit.

Washington, 30 mars. — Le croiseur Brooklyn recevra à son arrivée à Guantanamo, l'ordre de se rendre à Port-au-Prince, Haïti, conformément aux instructions du ministre d'Etat, qui a appris par dépêche du ministre Powell que des troubles étaient imminents à l'endroit.

La Commercial Trust & Savings Bank.

Table with financial data: ACTIF, PASSIF, Total, etc.

ÉTAT DE LA LOUISIANE.

Je WILLIAM MARSH SMITH, président et J. C. B. A. DOWLING, contrôleur de la banque de commerce, certifient que le tableau ci-dessous est correct au 31 mars 1905.

Une condamnation.

Chicago, 30 mars. — Une dépêche de San Francisco à la "Tribune" annonce que Griffith J. Griffith, le millionnaire de Los Angeles qui essaya de tuer sa femme il y a trois ans est condamné à passer trois ans dans la prison d'Etat et à payer une amende de \$5,000, la cour suprême ayant confirmé le jugement de la cour inférieure.

Troubles imminents.

Washington, 30 mars. — Le croiseur Brooklyn recevra à son arrivée à Guantanamo, l'ordre de se rendre à Port-au-Prince, Haïti, conformément aux instructions du ministre d'Etat, qui a appris par dépêche du ministre Powell que des troubles étaient imminents à l'endroit.

LE JEUNE ROOSEVELT.

Pensacole, 30 mars. — Le chirurgien-général Rixey, de la marine, et Théodore Roosevelt, Jr., sont attendus ici où ils passeront plusieurs jours. Ils visiteront ensuite quelques villes du Sud et comprendront probablement la Nouvelle-Orléans et Galveston dans leur itinéraire.

Capture du vapeur "Industry" par les Japonais.

Tokio, 30 mars. — Le vapeur "Industry", dont la nationalité n'est pas connue, a été saisi le 28 mars par les Japonais. On présume que ce navire se rendait à Vladivostok.